

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Gorjana Branca (1929), † 1.2.2015,
Spécialiste en anesthésiologie, 1206 Genève

Heinz Wiesner (1944), † 10.1.2015,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
4450 Sissach

Yves Groebli (1949), † 3.2.2015,
Spécialiste en chirurgie, 2000 Neuchâtel

Werner Berger (1919), † 30.1.2015,
Facharzt für Chirurgie, 8200 Schaffhausen

Urs Baumann (1924), † 3.2.2015,
8455 Rüdlingen

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Henning Achilles, 4126 Bettingen, Angestellt in Praxis in Wohlen seit 5. Januar 2015

Christian Mauch, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, F-68220 Hégenheim, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Rheinfelden seit 1. Januar 2015

Katharina Rösler, Fachärztin für Ophthalmologie, D-73733 Esslingen, Angestellt in Praxis in Dättwil seit 1. Januar 2015

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied haben sich angemeldet:

Jörg Zehetner, Facharzt für Chirurgie,
Schänzlihalde 1, 3013 Bern

Christopher Heer, Facharzt für Chirurgie,
Jungfraustrasse 6, 3076 Worb

Riccardo Ciarpaglini, Facharzt für Neurochirurgie FMH, Lindenhofspital,
Bremgartenstrasse 119, 3012 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt hat sich gemeldet:

Stefanie Amann-Tietz, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe FMH, Frauenklinik Luzerner Kantonsspital Wolhusen, 6110 Wolhusen und ab April 2015 Alpenstrasse 1, 6004 Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Gäu hat sich gemeldet:

Dorothee Rhein Straub, Fachärztin für Innere Medizin FMH, Klinische Notfallmedizin SGNOR, ab Juli 2015: Leitende Ärztin Notfall Luzerner Kantonsspital Sursee, 6210 Sursee

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz haben sich angemeldet:

Peter Jäggi, Facharzt für Kardiologie FMH, Tätigkeit in Praxis Dr. med. M. Richter in 8808 Pfäffikon

Elisabeth Huberle, Fachärztin für Neurologie FMH, Maihofstrasse 68A, 6006 Luzern, Tätigkeit in Praxis Frau Dr. med. Kliesch in Schwyz und Belegärztin am Spital Schwyz

Einsprachen gegen diese Aufnahmen richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Hugo Brunner, Dorfstrasse 14, 6417 Sattel

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Wieder-Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich gemeldet:

Jakob Eberhard, Neuhauserstrasse 18A, 8500 Frauenfeld